

León, Guanajuato, a 04 de octubre de 2023

Boletín: 52/23

México, buen puerto para el arribo de todas las nuevas inversiones del *nearshoring*

- La Secretaría del Trabajo y otras oficinas de gobierno facilitan reglas claras para que todos contribuyamos al desarrollo de un ambiente económico sano
- Participa titular de la STPS, Marath Bolaños López, en inauguración de la Reunión Anual de Industriales de Concamin

México se ha convertido en un actor imprescindible en el concierto internacional, donde se observa un excelente desempeño gubernamental, que lo convierte en un buen puerto de arribo para todas las nuevas inversiones del *nearshoring*, afirmó el secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS), Marath Bolaños López.

Al participar en la inauguración de la Reunión Anual de Industriales de Concamin, destacó que es una realidad que “con los esfuerzos de la Secretaría del Trabajo, junto con otras oficinas de gobierno, se han facilitado las reglas, han sido claras, para que todas y todos contribuyamos al desarrollo de un ambiente económico sano”.

Este escenario, agregó, “nos lleva a un estado de justicia y de bienestar que permite a todas y todos tener un crecimiento personal, pero también como organizaciones”.

Bolaños López dijo que la Secretaría del Trabajo ha estado a la altura de la transformación planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador en materia laboral, así como en las obligaciones que plantea el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá.

“Así, hemos ido guiando la política laboral del país, vigilando el cumplimiento de todas las normas y el respeto de los derechos laborales de las y los trabajadores, que en el fondo benefician a todas y todos y mejoran su calidad de vida, todo a través de un robusto diálogo obrero-patronal, que nos ha permitido avanzar hacia un escenario democrático y de justicia laboral”, agregó.

Entre estas acciones están el Programa Jóvenes Construyendo el Futuro, el incremento al salario mínimo, la desaparición de la subcontratación y el pago del reparto de utilidades, el titular de la STPS reconoció el apoyo de los empresarios, ya que en su conjunto han permitido revalorizar el trabajo.



Bolaños López los invitó a hacer uso del Programa de Verificación Laboral Voluntaria (VELAVO), que permite a los empleadores demostrar su cumplimiento de las normas laborales a través de internet y, con ello, estar exentos de los procesos de inspección ordinarios, a lo largo de 1 año.

Finalmente, resaltó que ha sido a través de este esfuerzo conjunto que “actualmente hablamos de un escenario en donde tenemos ya cerca de 22 millones de trabajadores formalmente inscritos en el Seguro Social, un récord inédito en la historia del país, de la formalización de nuestras y nuestros trabajadores, por lo cual les reconocemos como empleadores los esfuerzos que han hecho para avanzar en este escenario”.

En el acto estuvieron presentes el presidente de Concamin, José Antonio Abugaber Andonie; los gobernadores de Guanajuato, Diego Sinuhe Rodríguez Vallejo, y de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, así como el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes Díaz, entre otros.

ooo000ooo

